
COMPTE RENDU 

DU CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS 

Mardi 14 décembre à 17h15 

 
L’an deux mil vingt trois, le quatorze décembre à 17 h15 
Les membres du Conseil Municipal des Enfants de la Commune de SAINTE GEMME LA PLAINE 
(Vendée), dûment convoqués se sont réunis en session ordinaire sous la présidence de Madame 
MESLEM Myriam, Adjointe. 

 
Effectif légal du conseil municipal des enfants  : 10 
Membres présents     : 9 

 
Étaient présents : 

BETARD Hugo, BOCQUIER Lyliah, BORRAS Jeglot Mila, CATTANEO Sann, GILIER Lucie, JOSSEAU 
Mathis, LAPORTE Noam, PINEAU Nathan, SARTORI Clémentine 
 
MESLEM Myriam, Adjointe  
BRODU Léone, conseillère municipale 
CLERGEAUD Adeline, agent d’animation 

 
Étaient absents : 
GUIGNOUARD Camille 
 
Nous accueillons les élus et commençons la séance à 17h15. 
Nous avons lu le compte rendu de l’installation, qui a été validé à l’unanimité. 

 
Nous avons reçu une proposition de M.PICAUD, pour faire une visite des ateliers de 
l’association l’outil en main, à Luçon. L'Outil en Main a pour but l'initiation des jeunes dès 
l'âge de 9 ans, aux métiers manuels, de l’artisanat et du patrimoine. Nous allons donc 
organiser une visite sur un mercredi sur la période de janvier février.  
 
Ensuite les conseillers ont présenté les dessins de la mascotte qu’ils ont récupéré auprès de 
leur camarade. Une dizaine de dessin ont été fait par les CM de la commune.  Les conseillers 
ont procédé au vote de la mascotte, et c’est le dessin de Lucie Gilier qui a gagné avec 6 votes. 
 
En ce qui concerne le projet du banc de l’amitié, la commande des bancs s’effectuera sur le 
budget 2024, lorsque le vote du budget aura été réalisé. Pour la peinture il faut voir avec les 
ateliers ce qu’ils ont. Nous pourrons peut-être également récupérer de la peinture auprès des 
parents.  
 
Nouveau projet : La boite à livre 
 
Nous avons regardé les projets que nous voulions mettre en place et nous avons choisi de 
nous lancer dans la boite à livre.  
Les conseillers ont évoqué ce qu’ils voyaient pour la boite à livre, pour la prochaine fois il a été 
décidé que chacun devait dessiner la forme de la boite à livre qu’ils souhaitaient mettre en 
place. Nous déciderons de la forme de notre boite à livre à la prochaine réunion. 
Nous avons évoqué l’idée de faire notre boite avec les bénévoles qui ont réalisé les 
décorations de Noël. 
 

PROCHAINE REUNION : 
LE JEUDI 25 JANVIER A 17H15 A LA MAIRIE  


